

496ひきの

赤堀南小 学校だより

令和6年 9月2日 No.7

こいのぼり



2学期になって子どもたちの笑顔に 会えることを楽しみにしていました

2学期は、「運動会」「赤堀南小フェスタ」「校外学習」などたくさんの行事があります。「身体と心づくりのステージ」である2学期ですので、子どもたちには、行事を通して、健康な体と心を作っていってほしいと思います。

力を合わせて チャレンジを

2学期：「身体と心づくりのステージ」



この2学期、子どもたちは様々な出来事にチャレンジすることになるでしょう。そのとき、友達と団結しそして協力することで、得意なことをさらに伸ばし、苦手なことを少しずつ克服してほしいと思っています。

熱中症に気をつけ、2学期も 元気に笑顔ですごしましょう

2学期も、子どもたちが笑顔で過ごせる安心・安全な赤堀南小にしていきます。

保護者の皆様、2学期も引き続き、赤堀南小学校の教育活動にご理解とご協力をお願いします。

ありがとうございました

夏休み中に、PTA環境生活委員のみなさんに給食着のボタンのつけ直しやゴム交換などの修繕をしていただきました。

給食着は、衛生面や安全面からも必要なものです。2学期も給食指導に活用してきます。

生活環境委員のみなさん、ありがとうございました。

